



**PASIÓN POR EDUCAR**

**Nombre de la alumna: Angélica Figueroa  
García**

**Nombre del profesor: Juan Manuel Jaime**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Desarrollo empresarial**

**Grado: 6to Cuatrimestre**

**Grupo: Único**

**PASIÓN POR EDUCAR**

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de julio del 2020.

## Producción y/o diseño de sistemas de servicio

Introducción: Las organizaciones o empresas son muy complejas y es debido a esto que no todos cuentan con los requerimientos, lineamientos y de más aspectos necesarios, ya sea por lo difícil que es, porque no tienen conocimiento de que se deben aplicar o por cualquier motivo pero no están, y por eso tienden a fracasar o tener un tiempo de vida muy corto porque no se obtienen las ganancias necesarias.

En este ensayo les hablare acerca de algunos de estos aspectos que son muy importantes porque son piezas que vendrán a complementar el profesionalismo y la estructura de la empresa, brindando así las herramientas necesarias para cumplir los objetivos, metas, propósitos y de más deseados.

Desarrollo: Algunos indicadores que son ayudaran para el éxito de la misma son los indicadores financieros que son el conjunto de técnicas utilizadas para diagnosticar la situación y perspectivas de la empresa que además uno de sus fines fundamentales es poder tomar decisiones adecuadas en el ámbito de la empresa, estas técnicas se basan principalmente en la información contenida en los estados financieros y pretenden realizar un diagnóstico de la empresa que permita obtener conclusiones sobre la marcha del negocio y su evolución futura.

El análisis financiero no es solamente relevante para quienes desempeñan la responsabilidad financiera en la empresa, su utilidad se extiende a todos aquellos agentes interesados en la empresa, su situación actual y la evolución previsible de esta.

Otro indicador son los aspectos legales y gubernamentales estos se condicionan por los impuestos, salarios mínimos, gestión laboral, protección al consumidor, medio ambiente; estos y otros factores de carácter administrativo, legal y regulador, deben ser cumplidos a cabalidad por los negocios desde su inicio, los aspectos legales tienen 2 tipos y requisitos estos son:

### **Requisitos aplicables a sus productos o servicios**

Estos requisitos incluirían las especificaciones que los productos y servicios tienen que cumplir con el fin de ser legalmente aceptados para la venta. Estos requisitos deben ser integrados en las especificaciones de los productos y servicios que los trabajadores utilizan en el diseño y la producción. Si hay ciertos requisitos de diseño, como la elección de

materiales, éstos deben ser incluidos dentro de las entradas de diseño y las especificaciones del producto.

### **Requisitos aplicables a los procesos y procedimientos**

Estos requisitos incluyen mandatos que deben ser incorporados en los procesos y procedimientos comerciales. Algunos ejemplos de estos requisitos pueden ir dirigidos a la competencia de los trabajadores o requisitos de seguridad para los empleados que trabajan en altura realizando algún tipo de proceso. Si existe un procedimiento documentado para realizar el proceso, este debe ser incluido en los requisitos, o, si se está controlando el proceso a través de una formación concreta, se debe garantizar que estos requisitos se incluyen en la formación. Para el ejemplo de los requisitos de competencia, éstos deben incluirse con los otros requisitos de competencia para el trabajo, como una descripción laboral, toda la información relativa al funcionamiento de un proceso debe ser incluida en el mismo lugar.

Nuestro siguiente indicador son los requisitos fiscales el emprender un nuevo negocio también te hace acreedor de ciertas obligaciones que debes cumplir para tener en regla la operación de la empresa ante lo que dicta la ley, otro de los indicadores es el marco legal ya que se deben cumplir a cabalidad y algunos de ellos son

**Licencias sanitarias:** para que se cumplan con las normas de limpieza de planta.

**Patentes de marca:** cuentan con la patente de la marca.

**Registros de propiedad:** cuentan con el registro de propiedad del espacio físico donde se encuentra la planta.

**Permisos de importación y exportación:** cuentan con el DEPREX ya que importan desde Estados Unidos, y algunos de los productos son exportados a países de centro América.

**Licencias de construcción:** para que no se presenten dificultades si se desea ampliar la planta.

**Leyes medioambientales:** antes del inicio de las operaciones de la empresa se realizara un estudio de impacto ambiental, con la finalidad de evitar el deterioro del ambiente en el cual se sitúa la fábrica.

Los apoyos institucionales también son indicadores y son diferentes los que pertenecen a este como cadenas productivas, programa de financiamiento y más.

Nuestro penúltimo indicador es el análisis del caso para la toma de decisiones ya que es necesario disponer de toda la información posible sobre cada una de las alternativas entre

las que es posible escoger y las consecuencias que cada una podría conllevar respecto a los objetivos marcados.

Y por último los aspectos básicos de implementación de proyectos, esto funciona bien cuando se trata de las operaciones del día a día, pero no tan bien para cuando se trata de aplicar una nueva tecnología, cumplir con los requisitos de una nueva legislación o desarrollar un nuevo producto.

Conclusión: En nuestra empresa cada uno de ellos debe estar presente ya que nos ayudan a cumplir con todas las normatividades además de especializarnos en lo que debemos de tener para dedicar un mayor empeño, lo que trae consigo el cumplimiento de las metas, el llegar a la madurez de la empresa y cumplir lo deseado.

### **Referencias bibliográficas**

[Http://retos-operaciones-logisticas.eae.es/los-sectores-de-producción-y-sus-características/](http://retos-operaciones-logisticas.eae.es/los-sectores-de-producción-y-sus-características/)

<http://www.monografias.com/trabajos/propiedadmateriales/propiedadmateriales.shtml>

<http://mexico.smetoolkit.org/mexico/es/content/es/416/Pron%C3%B3stico-de-la-demanda>

<http://es.slideshare.net/lmontoyo/planeacion-agregada-33977725>

ANTOLOGIA DESARROLLO EMPRESARIAL UDS